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Einrichtung von Hundefreilaufflächen
hier: Anfrage der Stadtverordnetenfraktion der Ofa vom 16.09.2021

Sehr geehrter Herr Stadtverordnetenvorsteher,

die Stadtverordnetenfraktion der Ofa hat am 16.09.2021 o. g. Anfrage an den 
Magistrat gerichtet.

Da noch verschiedene Fragen einer eingehenden Prüfung bedürfen, sowie durch 
urlaubsbedingte bzw. genereller kritischer Personalressourcen, ist es dem Magistrat 
leider nicht möglich, diese Anfrage innerhalb der geschäftsordnungsmäßigen Frist 
der Stadtverordnetenversammlung zu beantworten.

Aus diesem Grunde wären wir Ihnen dankbar, wenn Sie uns eine weitere 
Fristverlängerung bis zum 29.11.2021 gewähren würden.

Mit freundlichen Grüßen

Paul-Gerhard Weiß 
Stadtrat


